

Comme prévu, la loi linguistique est entrée en vigueur ce lundi en Slovaquie. C'est l'ambassadeur slovaque à Budapest, Péter Weiss, qui l'a annoncé à MTI le jour même, en ajoutant que son gouvernement avait reçu la bénédiction de l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe (OSCE).

Le lendemain, une manifestation sans précédent de Hongrois de Slovaquie avait lieu dans l'enceinte d'un stade dans le sud-ouest du pays. Prochain épisode : après le duel des deux Premiers ministre, Gordon Bajnai et Robert Fico . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)